

Jungen 15 Kreisliga

SG Heidelberg-Neuenheim II : TTG 1947 Walldorf
Samstag, 25.11.2023, 14:00 Uhr

7:3 Heimsieg in der Jungen 15 Kreisliga für die SG Heidelberg-Neuenheim II

Das war eine gute Leistung: Nach unter 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für die SG Heidelberg-Neuenheim II im umdisponierten Spiel der Jungen 15 Kreisliga gegen die TTG 1947 Walldorf endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere Si-Woo Suh, der seine Spiele allesamt gewann. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Si-Woo Suh, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf beisteuerte.

Mit dem Eingangsdoppel ging es los. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Kassmann / Meng und Singh / Mohnani, bevor das 2:3 feststand. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Thomas Kassmann beim 11:9, 7:11, 11:5, 12:10 gegen Loveen Mohnani doch überlegen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Si-Woo Suh hatte im Einzel gegen Ishan Singh am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Auf dem falschen Fuß erwischte Yuxuan Meng seinen Gegner Loveen Mohnani beim überzeugenden 3:0-Erfolg. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Si-Woo Suh gegen Moritz Lautenbach. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ishan Singh wurden am Nachbartisch Thomas Kassmann hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 4:2. Yuxuan Meng hatte gegen Moritz Lautenbach beim 11:5, 12:10, 11:5 keine Schwierigkeiten und überraschte Lautenbach, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Nur einen Satz verlor Si-Woo Suh bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Loveen Mohnani und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Yuxuan Meng Ishan Singh in fünf Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. 7:2 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Thomas Kassmann hatte nachfolgend gegen Moritz Lautenbach wiederum beim 10:12, 6:11, 4:11 wenig auszurichten. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für die SG Heidelberg-Neuenheim II.

Durch diesen Sieg hat die SG Heidelberg-Neuenheim II nun ein Punkteverhältnis von 4:8 auf dem Konto, während die TTG 1947 Walldorf nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 3 Niederlagen bei 2 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTV Mühlhausen (SG Heidelberg-Neuenheim II) bzw. gegen die TSG Ziegelhausen (TTG 1947 Walldorf).

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim II

Doppel: Kassmann / Meng 0:1

Einzel: T. Kassmann 1:2, S. Suh 3:0, Y. Meng 3:0

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Singh / Mohnani 1:0

Einzel: I. Singh 1:2, L. Mohnani 0:3, M. Lautenbach 1:2